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詳 し く 聞 き た い ! 事 前 協 議 
4 月よりスタートする事前協議について、景観づくり計画書（案）をもとに考えます。 

【日時】2018 年2 月 13 日（火）午後 12 時 30 分～2 時 

【場所】「登希代の 1 かい」（大和大路新橋通上ル東側） 

【申込】申込は不要です。気楽にご参加ください。 

祇園新橋を大切に思う皆さまのご参加お待ちしています！ 

第 39 回 意見交換会のご案内 

 

発行：祇園新橋まちづくり部 

TEL :090-1918-4249（冨田） 

Email:gionshinbashitatumi@gmail.com 

HP: http://gion-shinbashi.blog.jp/ 

祇園新橋地域のまちづくりをすすめる、ひとつの集まりとして「祇園新橋まちづくり

部」は活動をしています。「祇園新橋まちづくりニュース」は、これからのまちづくり

を皆様とともに考え、その取組をお知らせするニュースです。 

まちづくりニュース  
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辰 巳 大 明 神 初 午 祭 の ご 案 内 
【家内安全・商売繁盛・豊作】を祈願いたします m ( _  _ ) m 
【日時】2018 年2 月 24 日（土）午後１時～ 
【準備】午前 10 時から（1 時間ほど） 

【片付】午後 1 時半から 

   （終了後、足洗としてお雑煮をご用意します） 

 

報 告 
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 1 月 18 日（木）に東山区総合庁舎の会議室にて、はじめての

前撮事業者との会合を開催いたしました。当日集まった事業者

は約 40 社と、予想以上の数にのぼり、また、ＴＶ局や新聞社

の取材も入り、関心の高さも改めて認識させられました。 

 まず、地域側からは地元アンケート結果より前撮り撮影禁止

の声は少なかったことを報告し、撮影マナーとして私有地への

立入禁止、時間制限（午前中のみ）、観光シーズン撮影禁止、人

数制限（撮影組数）等を提案いたしました。 

前撮り事業者会合 

 

 そのあと意見交換となりましたが、事業者側からも、撮影マナーに関して危惧するようなシーンを見か

ける、地元とのトラブルも少なからずある、すでに自粛している等が報告されました。また、時間制限に

ついては営業時間的に午前中のみは難しい業者やこの春の予約が入っていて対応できない業者が数社ある

ことがわかりました。人数制限については現実的な方法が見えない等の意見が寄せられました。 

 

 事業者アンケート（※裏面参照）を分析すると、年間の撮影組数は年間 3000 組程度はあること、その

うち約半数を 4 社で撮影していること、残りの半数は数十社におよぶことがわかります。また、事業者が

まとまったり、窓口をつくることには、ほとんどの事業者が必要性を認識しています。 

 今後は、この春の観光シーズンに向けてどのようにしていくかを、具体的に話し合う予定です。 



 昼食会＜祇園新橋のお正月＞ 

  第 38 回意見交換会は、新年のあいさつも兼ねて、昼食会を「登希代」さ

んにて開催いたしました。 

 いつもの交流会とは異なり、地域の皆様がお互いによく知る機会となりま

した。また、彩とりどりなお正月料理を楽しむことができました。 

 地域には様々な料理店があり、「食」も祇園新橋の顔と考えております。

今年は「食」についても地域交流ができればと考えております。 
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【前撮り事業者会合 アンケート結果】 

１ 回答数 29 社（のべ 34 人）から、ご回答いただきました。 

２ 祇園新橋で撮影されるのは年間何組ですか？ 

組数      社数 比率  

  1～ 10   6 20.7%  

 11～ 30    4 13.8%  

 31～ 50 3 10.3%  

 51～100 9 31.0%  

101～200 3 10.3%  

201～300 2 6.9%  

301～500 1 3.4%  

501～ 1  3.4%  

合計 29 100.0%  

３ 事業者がまとまって窓口等をつくることは必要ですか？ 

窓口の必要性 人数  比率  

はい 30  88.2%  

いいえ 1 2.9%  

はい・いいえ 2  5.9%  

無回答  1  2.9%  

合計 34 100.0%  

４ 窓口等の仕組みをつくるにあたって、積極的に参加しますか？ 

参加意思 人数  比率  

はい  28  82.4%  

いいえ 5 14.7%  

無回答 1 2.9%  

合計 34 100.0%  

 

1 月 9 日（火）「登希代」にて。

参加者は 15 名でした。 

辰巳大明神 寒供養祭 

  1 月 20 日（土）に、辰巳大明神の寒供養祭が執り行われ、祇園新橋まち

づくり部が幟立てと足洗のお世話をさせていただきました。 

 幟立ても回数を重ねることで慣れてはきましたが、幟竿を幾度も出し入れ

してきたので、いつの間にやら揃わない状況となってしまいました。 

 そのため、今回は片付けの際に改めて使用できる幟竿の本数を確認いたし

ました。本数の不足はありませんでしたが、揃わなかったのは片付手順の不

統一が原因と考えられますので、次回は確認していきたいと思います。 

 

報 告 

足洗は「鮨割烹たつみはし」

さんにお雑煮をご用意して

いただきました m(_ _)m 


